

Échos de l'École

Chères étudiantes, chers étudiants,

Chers professeurs, chers collègues,

En ce premier trimestre de l'année scolaire, j'ai le plaisir de vous souhaiter la bienvenue au sein de notre École, la Chambre belge des comptables et experts comptables.

Comme vous avez pu le constater depuis la rentrée, notre établissement est reconnu pour sa dimension humaine et la qualité professionnelle de ses enseignants.

À ce propos, je tiens particulièrement à remercier Mesdames Sophie LAFOSSE et Laurence THYS, ainsi que Messieurs Michel FETTWEIS, Franck JEUSETTE et Claude PÉTILLON pour la compétence, le dévouement et l'énergie consacrés à leurs étudiants et à leurs cours pendant les années qu'ils ont passées en tant que professeurs CBCEC. Au nom de chaque étudiant et professeur, je leur souhaite beaucoup de satisfactions dans leur nouvelle voie professionnelle.

En cette rentrée scolaire, nous avons aussi le plaisir d'accueillir quatre nouveaux professeurs. Madame Pascale BONETTI, licenciée en philologie germanique et secrétaire juridique, pour le cours d'Anglais UF2 ;

Mademoiselle Aurélie NOTTET, docteur en sciences juridiques (F.N.R.S.), licenciée en notariat et assistante à l'ULg, pour les cours de Droit européen et de Législation sociale ;

Maître Julie Van THEMSCHE, avocate, pour le cours de Droit des sociétés ;

Monsieur Patrick HENNION, licencié en mathématiques et en sciences actuarielles, directeur chez Actuaris Belgium, pour le cours d'Emprunts et assurances.

Je vous souhaite, chers collègues, la bienvenue parmi nous et j'espère que cette rentrée marquera le début d'une collaboration enrichissante et fructueuse.

Bonne rentrée et bon travail à chacune et chacun !

Aurélie BRUYÈRE
Directrice des cours

